



SNPAM – CGT

LA COUPE EST PLEINE !

Le vendredi 4 décembre 2009 les syndicats CGT, CFDT, UNSA boycotteront les réunions des CTPC et CTPM. Les raisons de ces boycotts tiennent pour l'essentiel à la manière dont l'Etat conduit ses réformes en faisant fi de l'opinion des syndicats et des personnels bousculés, déboussolés et pour beaucoup démoralisés.

Cette décision fait suite également à une volonté évidente de la part de l'Etat de faire passer la réforme en force avec toutes les conséquences néfastes de la RGPP. Le refus catégorique du secrétaire général du ministère de discuter le moindre point de la réforme est insupportable.

Nous sommes d'autant plus fondés à manifester notre colère qu'une RGPP 2 est annoncée pour 2010 et que la loi mobilité du 3 août 2009 (loi 2009-972) pourra pleinement s'appliquer puisque les décrets auront été publiés entre temps.

Dans ce contexte délétère, le SNPAM-CGT appelle ses élus à ne pas participer aux différents comités techniques paritaires en cours Ce boycott ne concerne pas les CHS, lieux d'expression des difficultés vécues par les agents sur les lieux de travail

André GODEC secrétaire général